

回覧

南西郷公民館だより

第68号
令和7年12月12日発行

矢筈おろし

カレンダーも残り1枚となり、あっという間に過ぎた1年を振り返る余裕もないほど何かと気ぜわしい毎日です。寒さも日々増してきて体調管理も大変な時期となっています。体調を整えながらこの師走を乗り越え、元気に新しい年を迎えましょう。

みんなであそぼう公民館

卓球バレー

モルック

ボッチャ

bingo

輪投げ

おかしそくい



みんなであそぼう公民館を11月30日(日)に開催しました。8時30分オープンと共に、子どもたちが遊びに来てくれました。モルック、ボッチャ、卓球バレー、輪投げとそれぞれに盛り上がりを見せ、大きな歓声をあげて楽しんでいました。そして最後のbingo大会!次は何番?とワクワク。bingo!!の声が響くと拍手がおこっていました。帰りには「楽しかったよ」の声も聞かれ、良い秋の日となったようです。たくさんのご来場ありがとうございました!

公民館からの年末年始のお知らせ

12月27(土)~1月4日(日)まで休館となります

本年は公民館をご利用いただき、ありがとうございました。
来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

編集・発行 南西郷公民館 美浜町金山14-1

電話：32-2654 FAX：32-2655

E-mail: minami-k@kl.mmnet-ai.ne.jp

【休館日】毎週月曜日・祝日

※月曜日が祝日の場合は翌日も休館日になります。



筆ペン講座



11月12日(水)から全3回で『筆ペン講座』を行いました。美浜西小近くで習字塾を開設しておられる家光弥実さんに講師をお願いしました。公民館初めての試みで、沢山の方が参加されました。先生が各自に渡されたお手本をもとに、全体のバランスを考えてのトメ、ハライなど丁寧に教えてくださいました。受講者の皆さんには自信を持って、のし書きができるようになられたようです。

己書講座



11月15日(土)から全3回で『己書体験講座』を行いました。郷市にお住まいでお宅アトリエMyu工房にて『己書若狭ひだまり道場』を開設しておられる松井由起子さんを講師にお願いしました。新年のあいさつを『己書』で描くことを目標に、基礎から教えていただきました。

参加者は濃淡の2本の筆ペンを使い、『書く』ではなく『描く』、『上手』ではなく『味がある』作品作りに取り組んでいました。松井先生からほめていただきながら、気持ちよい時間を過ごしてくれたようです。

防災講座



11月21日(金)に、地域活性化部会の活動として、久々子にお住いで防災士の資格をお持ちの武田忠大さんと役場危機管理対策室 真田主事を講師にお迎えし『防災講座』を行いました。甲斐部会長あいさつの後、武田防災士からは地震や津波等について、真田主事からは各家庭に配られた『防災リュック』についてお話しいただきました。また、賞味期限切がれが近づいてきた非常食セットをいただきました。参加者は児童クラブに来ている児童他32名で、講師が出したクイズに積極的に手を挙げて答えていました。いつ起こるかわからない災害に備える力の向上につながればと思います。